

62.11.1

望まれる。当町の状況と対策について伺いたい。

都道府県の場合、県民生

活課に相談窓口を、また警察

本部に悪質商法110番を設置し、被害にあつた人のため

の相談にあたっている。町で

は産業振興課商工係が窓口と

なっている。被害状況は、警

察に2件、町に2件届けがあ

つた。1件は通信販売で、ま

つたく一方的なものであつた

ため、返還して解決。その他

は訪問販売で、うち2件は、

一部過失分を負担することで合意解約。残り1件は、業者が遠方であるため調査中である。今後、機会をみて広報等で周知徹底し、消費者保護につとめたい。

住民の健康を守る観点から、推進協議会等にはかつて善処したい。

## 広 告 看 板

## 千葉東金有料道路

## 計 画 行 政

問 過日、千葉東金有料道路の延伸（二期工事）について新聞発表があつた。それによると、現在東金市山田まで開通している道路が、横芝町まで延長されるということだ。

この道路は、町のどこを通るのか、知り得た情報を探して欲しく。

問 2か月前突然、東金有料道路の延長が公表された。しかし、不動産業者の動きもあり、路線は発表されていない。

東金道路延長の背景は、首都圏中央連絡道路のコースが、茨城県から下総と神崎の間を通り、成田、芝山にぬける。そこで、東金道路を延長してこの道路と結び、インターチェンジを使う遠山が決まったようだ。

## 自動血圧計の設置



問 健康づくりの一環として、役場ロビーに自動血圧測定機を設置し、自由に利用できるようにしてはどうか。

ばしばしよ報  
③ 広 告  
数年前、健康づくり推進協議会で協議されたが、当時、測定結果に誤差があるということが見送られた。郡内では、現在3町村が導入している。



問 今行政は計画性に乏しく、住民からの苦情があがつてきている。道路整備、公共施設建設など土地購入を第一に考えた財政計画を立て、効率的行政運営をしてほしいが。

問 九十九里地域は、林野庁（保安林）や農林水産省（農振法）などの法的制約をうけているので、リゾート法の指定は困難だとと思う。海岸付近に残された公有地は、波打ち際の国有地、県有保安林、水池とわずかだ。今後は、漁業からボートなどスポーツを中心にしたものもやらざるを

につながると思うが、町長の考えは。また、町有地は現在残っているのか。

問 九十九里有料道路の延長計画が叫ばれ、蓮沼とともに仲間入りをしたが、横芝地域トルを別にやってもらうよう陳情している。用地買収だけは、県が着手するのではないと考へる。

海岸付近の土地はほとんど業者の手に入っているようだ。地価高騰の折、業者が買ったことの国方向に通じている。道路は途切れまだ。道路延長することで、海岸付近の開発、更に町の開発を進めたい。

## 海 岸 開 発

問 栗山川漁港は狭くなっています。マリンリゾートの時代に入る必至である。

モーターボートやヨットの停泊地にするなど、海岸の地形をフルに活用する事業を考えてはどうか。

## 公 共 用 地

問 今行政は計画性に乏しく、住民からの苦情があがつてきている。道路整備、公共施設建設など土地購入を第一に考えた財政計画を立て、効率的行政運営をしてほしいが。

問 九十九里地域は、林野庁（保安林）や農林水産省（農振法）などの法的制約をうけているので、リゾート法の指定は困難だとと思う。海岸付近に残された公有地は、波打ち際の国有地、県有保安林、水池とわずかだ。今後は、漁業からボートなどスポーツを中心としたものもやらざるを